
中部水域人工島相關研究 – 意見書 

支持進行相關研究及相應發展，理由如下： 

1. 中部水域人工島填海工程后不僅可以增加土地供應，整個工程亦會

增加香港的基礎建設工程數量，以提高建造業就業機會。土地供應

亦都會增加政府收入。 

2. 目前香港住房資源緊張，樓價與收入懸殊，政府通過土地小組進行

研究后，接受進行填海來舒緩香港住房資源緊張。將來在新建成之

中部水域人工島按比例興建公屋，居屋以及私人住宅可以很大程度

上的解決住房供應問題，緩解其他地區人口飽和問題。 

3. 類似機場填海工程，中部水域人工島位置海水較淺，亦沒有阻礙航

運，這個海域亦非中華白海豚的棲息地，採用深層水泥拌合方法進

行填海，可符合環境評估要求。 

(仲偉先生提交的意見書 ) 
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